



● Surge frente nacional  
contra reelección de *Alito*

F. MARTÍNEZ, L. HERNÁNDEZ  
Y N. JIMÉNEZ / P 4

## Corriente interna llama a formar un frente nacional en defensa del *tricolor*

### DE LA REDACCIÓN

En un documento dirigido a la militancia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la corriente interna Frente Amplio de Renovación llamó a conformar un "frente nacional" para "dar la batalla" y anular las reformas estatutarias avaladas en la pasada asamblea nacional, que consideran la posibilidad de reelección de sus dirigentes.

Este grupo, encabezado por ex gobernadores, ex dirigentes y ex legisladores del partido, planteó que en cada entidad se informe a los priistas de esa reforma y den la "batalla política y jurídica", además de convocarlos a acudir ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para mostrar las "irregularidades" de ese proceso.

Desde antes de realizarse la asamblea nacional, en un primer texto firmado por decenas de líderes del partido, pidieron aplazar la sesión y exigieron la renuncia de la dirigencia. Y tras la celebración de dicha asamblea el domingo pasado, en la que se aprobó la posibilidad de reelección de su dirigencia nacional, ayer agregaron: "El despropósito de adueñarse y perpetuarse del partido y convertirlo en una franquicia electorera

a su servicio sólo se logrará si la amplia militancia lo permite".

Pidieron a los priistas "vencer el desánimo de los recientes resultados electorales y de los atropellos de la actual dirigencia" y en cambio elevar "la voz de nuestra inconformidad, evitando que, con nuestro silencio o inacción, nos convirtamos en cómplices mudos que al cancelar espacios de resistencia propicien el alejamiento o franca desertión de cuadros prestigiados de larga trayectoria o de jóvenes militantes que desean incorporarse a la buena política sustentada en principios y valores".

La corriente interna del *tricolor* (integrada, entre otros, por José Reyes Baeza, Fernando Lerdo de Tejada, Natividad González, Dulce María Sauri, Héctor Astudillo y José Encarnación Alfaro) apuntó que "el reto que ahora tenemos es convertir la indignación y el coraje en acciones de defensa del patrimonio político-ideológico que sigue representando nuestro partido".

Para ello, consideraron "indispensable evitar otra reelección de la actual dirigencia e impulsar, en una verdadera asamblea deliberativa, cambios de fondo que impidan un debilitamiento mayor de nuestro partido o, peor aún, como algunos ya señalan, la crónica de una muerte muy anunciada".